



## Grüne fordern Hearing zu S-Bahn-Südring

Die Grünen fordern erneut, den Ausbau des Südrings als gleichberechtigte Alternative zum zweiten S-Bahn-Tunnel zu untersuchen. Dazu, so ein Antrag der Partei, solle ein Expertenhearing veranstaltet werden, bei dem auch die Protagonisten der Südring-Planung - das durch diverse öffentliche Veranstaltungen bekannt gewordene Expertentrio Kantke/Baumgartner/Schwarz sowie das Verkehrsberatungsbüro Vieregg-Rößler - ihre Pläne vorstellen können. Zwar hat es bereits im Jahr 2001 eine vergleichende Untersuchung gegeben. Die damaligen Varianten seien aber mit den aktuellen nicht mehr vergleichbar.dh

Quelle: Süddeutsche Zeitung  
Nr.15, Dienstag, den 20. Januar 2009 , Seite 38

Fenster schließen ✖